



Lawrence Dewan, o. p. 22 mars 1932 - 12 février 2015 à Ottawa, le 12 février 2015, à l'âge de 82 ans, est décédé paisiblement le P. Lawrence Dewan, o. p. Après avoir étudié au Pontifical Institute of Medieval Studies à Toronto, il est entré dans L'Ordre des prêcheurs en 1973 et a été ordonné prêtre en 1976. Il a enseigné la philosophie au Collège Universitaire Dominicain à Ottawa et était un spécialiste de Thomas d'Aquin de réputation internationale. Il laisse dans le deuil ses frères Dominicains, ses neveux et nièces, de nombreux collègues et amis. Les Dominicains et la famille accueilleront les visiteurs le vendredi 20 février 2015 de 14 h à 20 h à l'église Saint-Jean-Baptiste, 96 Empress Ave, Ottawa, ON, 613-232-7363. Vigile de prière auprès du défunt: vendredi à 19 h (en anglais). Les funérailles seront célébrées le samedi 21 février à 10 h 30 au même endroit. Les arrangements ont été confiés à la Maison Funéraires Kelly, Chapelle Somerset, 613-235-6712. Parution: 2015-02-18 au 2015-02-18 dans Le Droit --- Dewan, Fr. Lawrence, o. p. March 22,

1932 - February 12, 2015 Passed away peacefully on February 12, 2015 at the age of 82. After studying at the Pontifical Institute of Medieval Studies in Toronto, he joined the Dominican Order of Preachers in 1973 and was ordained priest in 1976. He was a teacher at the Dominican University College in Ottawa until December, 2014 and an internationally renowned scholar on Thomas Aquinas. He will be sadly missed by his Dominican brothers; his nephews and nieces; by his colleagues and many friends. Visitation will take place at Saint-Jean-Baptiste Church, 96 Empress Avenue, Ottawa, ON, 613-232-7363, on Friday, February 20, 2015 from 2:00 p.m. to 8:00 p.m. Vigil and Prayer (English) at 7:00 p.m. Funeral Mass Saturday, February 21, 2015 at 10:30 a.m. Arrangements entrusted to Kelly Funeral Home Somerset Chapel, 613-235-6712 Published in The Ottawa Citizen on Feb. 18, 2015

Autres avis de décès de : **Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON**

Autres avis de décès de : **Gatineau-Ottawa, QCO**

